



# EEHAR

ESCUELA ESPAÑOLA DE HISTORIA  
Y ARQUEOLOGÍA EN ROMA - CSIC

## Trabajar en Simancas, el Archivo de la Monarquía Hispánica: ejercicio y fortuna de una archivera y un historiador

Isabel Aguirre Landa (Archivo General de Simancas)

Alberto Marcos Martín (Universidad de Valladolid)



En pocos archivos como en Simancas corren paralelas la significación de su origen y la calidad de sus fondos documentales. Creado expresamente en el siglo XVI para conservar la memoria escrita de la Monarquía Hispánica, se convierte en el depósito más importante para el estudio del desarrollo histórico de Europa durante la Edad Moderna. Ante la magnitud y transcendencia de semejante legado, la dirección de la Sala de Investigadores, constituye una experiencia de incalculable riqueza humana y científica. Infinitas y no menos fascinantes son las posibilidades de trabajo que el Archivo de Simancas ofrece a los investigadores que a él se acercan y que encuentran en los archiveros la ayuda que necesitan. El “ejercicio” de los unos y de los otros (excelentemente representados en esta sesión por Isabel Aguirre Landa, archivera jubilada y “jefa” de Sala durante muchos años, y Alberto Marcos Martín, Catedrático de Historia Moderna de la Universidad de Valladolid) se complementa y enriquece de manera singular en Simancas, y de esa colaboración nace la “fortuna” de ambos... También de la Historia con mayúsculas.

**16 Marzo 2022, 17.30 h.**

**Síguenos en You Tube EEHAR CSIC**

**Follow on Youtube EEHAR CSIC**

**[www.eehar.csic.es](http://www.eehar.csic.es)**



MINISTERIO  
DE CIENCIA  
E INNOVACIÓN



**CSIC**  
CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS



**LUMSA**  
UNIVERSITÀ